

Gobernadora puso en marcha la construcción del alcantarillado sanitario en Mandinguilla

- El proyecto llevará del 0 al 100% la cobertura en saneamiento básico en este corregimiento de Chimichagua.

Tras identificar en campaña el alcantarillado sanitario como la necesidad más latente de Mandinguilla, corregimiento de Chimichagua, la gobernadora del Cesar, Elvia Milena Sanjuan Dávila, al llegar al cargo priorizó la inversión de \$10.960 millones y no escatimó esfuerzos para destinarlos a la construcción de este sistema de saneamiento básico, al que este martes le dio inicio, acompañada por el gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra; el alcalde de Chimichagua, José David Rocha, y la población de la denominada ‘Tierra de la Naranja’.

Sanjuan Dávila manifestó ante más de un centenar de asistentes a este evento, que tuvo la oportunidad de palpar esta necesidad al caminar sobre las calles empapadas de aguas residuales. “Con este proyecto le vamos a cambiar la vida a la gente que vive en la Tierra de la Naranja. Se generarán 60 empleos directos para la comunidad. Ese tema de las pozas lo vamos a dejar a un lado y conectaremos la red de alcantarillado sanitario a un sistema digno, estamos haciendo una inversión para que no haya una contaminación cruzada”, precisó la mandataria que, además, comentó aspectos técnicos de este proyecto, entre ellos la instalación de 14.037 metros lineales de tubería, un sistema eléctrico de energía fotovoltaica para la operación de todo el sistema y líneas de impulsión, la construcción de la planta de tratamiento de aguas residuales, dos estaciones de bombeo, una estación elevadora, 567 acometidas domiciliarias y 86 pozos de inspección

Leonardo Zuleta Guerra, gerente de Aguas del Cesar S.A. E.S.P., entidad contratante del proyecto, expresó que la construcción del alcantarillado sanitario traerá progreso a Mandinguilla, impactando en la salubridad del corregimiento. Entre tanto, el alcalde de Chimichagua, José David Rocha, indicó que ya está gestionando ante la Nación recursos para invertir en las conexiones intradomiciliarias de este proyecto de alto impacto.

La mandataria departamental dio inicio a este proyecto de saneamiento básico, instalando el primer tubo junto al gerente de Aguas del Cesar y el alcalde de Chimichagua.

Para mayor información:
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233